

Jean-Pierre Marchand

Conversations
avec mes guides de lumière



Partie I

Les conversations

« Il faut que tu commences à réfléchir, ... non fais, écris un livre. Nous te dirons ce qu'il faut écrire... Beaucoup d'évènements sur Terre, oui des évènements importants vont arriver prochainement »

Extraits de la conversation
avec mes Guides du 27 novembre 2013.

Je vous invite à partager avec moi le voyage avec mes Guides...

Tout a commencé le 16 novembre 2013 lors d'un stage de médiumnité au cours d'un exercice d'écriture. Voici le premier message de mes guides :

Faire, Faire, mais quoi ? Il te sera
nécessaire de travailler, travailler, je suis
là pour te montrer ton chemin.
Je vais t'aider à progresser et
tu obtiendras des résultats. Ton
chemin est tracé. Comme tu le sais on
te l'a déjà dit tu as tous les outils
nécessaires et tu sauras les utiliser
comme il le faut à bon escient
et avec confiance en
toi.

« Ecrire, écrire, mais quoi ? Il te sera nécessaire de
travailler, travailler, je suis là pour te montrer ton
chemin. Je vais t'aider à progresser et tu obtiendras
des résultats. Ton chemin est tracé. Comme tu le sais,
on te l'a déjà dit, tu as tous les outils nécessaires et tu
sauras les utiliser comme il le faut et à bon escient. Aie
confiance en toi »

Le 17 novembre 2013,

Je suis toujours en stage, voici le deuxième
message. L'écriture est plus lisible, le texte plus long.

« Jean-Pierre, arrête de nous appeler Maîtres. On est
tes amis, tes Guides, tu ne sembles pas réaliser ce que
nous sommes et allons t'apporter. Laisse-toi guider.
Nous avons de grandes choses à faire ensemble... Tu

vas réussir ta mission sur Terre... Travaille d'abord pour toi-même. Nous savons, ce sont de nouvelles énergies pour toi. Nous sommes là, nous sommes là. Tu sauras transmettre à la terre entière ce que nous te dirons d'écrire. N'arrête pas d'écrire s'il te plaît... Tu es entre de bonnes mains. Voilà. Bon stage, tu progresses bien, nous sommes heureux »

Le 18 novembre 2013, troisième et dernier message.

FUKUSHIMA



Ouvre ton cœur à Fukushima
Noshito



« Ouvre ton cœur à Fukushima »

J'ai reçu ce message à la fin d'une méditation de

transmission d'énergie avec les Maîtres Ascensionnés. Quelques mois plus tard, mes Guides m'en expliqueront la signification.

Le 19 novembre 2013 est une date importante car elle représente le démarrage de mes conversations quotidiennes avec mes Guides. Je préfère écrire le soir à partir d'une certaine heure, pour bénéficier du calme et permettre aux énergies de bien circuler.

Le 19 novembre 2013

« Bonsoir Jean-Pierre, oui le canal est protégé. Que veux-tu savoir ? Oui tu vas réussir la mission qui est tienne. Oui cela a été un moment merveilleux où nous avons communiqué durant le stage, tu as appris beaucoup. Tu as eu beaucoup de chance d'entendre la voix du Très Haut... Passe une bonne nuit, nous serons à tes côtés demain »

Le 21 novembre 2013

« Bonsoir Jean-Pierre, ah ! C'est bien, tu te remets à écrire. Nous t'avons attendu hier soir, mais tu es là, c'est bien »

Je pose une question concernant la Terre,

« Oui la Terre est en danger, chacun de vous doit contribuer à la sauvegarder... »

Je termine par une question qui me revient sans cesse à l'esprit dont j'aurais plaisir à disserter : les

origines de l'Homme, qui il est, d'où il vient, où il va. En fait, je voudrais écrire un ou plusieurs livres sur ces thèmes.

« Non, tu n'es pas encore prêt pour connaître les origines de l'Homme ni sa destinée, cela viendra en son temps. Bonsoir Jean-Pierre, nous t'aimons »

Le 22 novembre 2013

Je commence par une phrase « je suis prêt à vous entendre »

« ... Je suis là ce soir et nous allons pouvoir discuter de quelque chose qui pourrait être très important. La Terre subit des outrages tous les jours et vous allez connaître des jours sombres. Nous sommes là pour veiller sur vous et vous protéger. Mais il faut se préparer à des catastrophes. Je ne peux pas t'en dire plus aujourd'hui mais sache que je vais revenir. C'était un premier contact »

Le 23 novembre 2013

« Oui le canal est protégé. Nous sommes ravis que tu continues le travail d'écriture comme nous te l'avons demandé. Nous t'enseignerons d'autres choses que de parler de toi... Nous parlerons d'autres choses plus importantes. Tu pourras toujours nous consulter. Alors, quelles sont tes questions?... N'aie pas peur, pose tes questions et si tu dois avoir la réponse, nous t'autoriserons à l'avoir et nous te la donnerons. Nous sommes là pour t'aider dans ton avancée »

« Tu as été contacté par une personne d'un autre monde. Tu as vu que ce n'est pas le même message. Tu pourras en recevoir d'autres, il reviendra te voir et te dire, mais tu verras par toi-même... »

« Tu dois avoir des choses à nous demander. Nous ne pouvons pas te dire le nom de celui qui est venu en contact avec toi hier soir... Tu progresses, nous sommes contents. N'oublie pas de faire des soins... Tu as une plus grande mission à accomplir. Tu dois travailler sans relâche. Travailler, toujours travailler et tu seras récompensé et tu ne peux pas l'imaginer... Bonne nuit à toi aussi »

Le 25 novembre 2013

« C'est pour nous aussi un plaisir de te savoir prêt à l'écriture. Ce soir nous t'avons réservé une surprise. Pour te montrer notre gratitude de ton travail et tes progrès, tu progresses bien et de jour en jour. Ton père est avec nous, il désire te parler »

« ... Tu pars sur de nouvelles routes, elles sont merveilleuses, tu verras, tu vas découvrir des choses dont tu n'as pas conscience tellement elles sont belles. Oui je suis dans la lumière, c'est merveilleux ici. J'arrive à soigner et à guérir ceux qui nous rejoignent. Va mon fils, suis ta route je suis toujours derrière toi. Tu as deux belles filles, je suis fier d'elles et de ce qu'elles feront plus tard. Ton épouse est une belle personne, chéris-la, elle t'aime. Je reviendrai te voir

quand ce sera le moment. Ne te fixe pas sur l'argent comme tu as fait, tu vois le résultat. Ta richesse, votre richesse est ailleurs, elle est en vous et ta famille. Je reviendrai te voir ».

Mes Guides reprennent,

« Voilà, nous voulions te faire plaisir, ton père est venu. Il reviendra, il a tant de choses à te dire. Continue d'écrire, de travailler et tu seras récompensé. Des évènements vont arriver sur la Terre, évènements joyeux mais aussi des graves. En son temps tu sauras œuvrer. La pollution est là, des peuples entiers vont disparaître mais ce n'est pas encore le moment, des guerres, révoltes il y aura »

« ... D'autres mondes existent. Vous n'êtes pas seuls dans l'Univers. La vérité viendra un jour mais se sera trop tard. Alors préparez-vous. La colère divine s'abattra et le monde sera purifié. Priez pendant qu'il est encore temps pour diminuer le courroux de Dieu. Toi et beaucoup d'autres le comprennent. Joie et bonheur s'en suivront. Tu peux faire connaître le message, d'autres viendront. Nous t'apprendrons la Vérité. Tu ne connaîtras pas notre nom ce soir mais nous reviendrons bientôt »¹

¹ Mes Guides me donneront plus d'informations sur ce contact lors de notre conversation du 3 décembre 2013.

Le 26 novembre 2013

« Oui tu dois méditer... Laisse guider ta main lorsque tu écris, laisse aller. Oui comme cela, cela va beaucoup mieux ainsi. Tu as été contacté hier soir, et il reviendra, non il avec un grand I, grand respect vous devez lui témoigner. Il est grand et puissant... Oui nous sommes toujours près de toi, relâche ton poignet c'est aussi plus facile pour nous.... L'Amour, tel que vous le comprenez sur Terre, ce n'est pas cela... Diminue le tabac, ce sera bon pour ta santé »

La connexion est interrompue, elle reprend quelques minutes après,

« Excuse-nous, nous avons été appelés. Tu n'es pas le seul à travailler. Nous aussi nous avons beaucoup de travail. Nous sommes très occupés. Continue. C'est bien. Ton écriture s'améliore »

Le 27 novembre 2013

« Tu es là ce soir, merci. Nous allons parler avec toi. C'est bien, tu es fidèle au rendez-vous, mais sois plus ponctuel. Ne te laisse pas distraire, ce que nous te dirons est important. Écoute-nous avec toute ton attention. C'est bien, tu vois quand tu relâches ton stylo, c'est plus confortable... Ne te contracte pas sur ton stylo, laisse-le aller au gré de nos paroles... Notre silence parfois, nous sommes aussi occupés, mais n'aie crainte, nous sommes toujours à tes côtés... Nous t'aiderons dans ta mission actuelle »

« Il faut que tu commences à réfléchir, non fais, écris un livre. Nous te dirons ce qu'il faut écrire. Ce sera merveilleux pour toi d'apprendre. ».

« Beaucoup d'évènements sur Terre, oui des évènements importants vont arriver prochainement. Sens-tu déjà quelques changements dans ta vie professionnelle ? Bons évènements arrivent. Nous t'avons guidé jusqu'ici pour la protection des montagnes, l'énergie circule mieux. ».

« L'Homme naît sur Terre avec une mission. Cette mission pour aider les autres, son prochain et se préparer à monter dans la lumière en expiant ses fautes. C'est son âme qui décide de prendre ce corps. Les Hommes viennent avec toute la génétique que nous leur avons donnée. Même l'ADN évolue en fonction de l'évolution spirituelle. L'ADN n'est pas seulement scientifique, c'est un jardin de bonheur, jardin merveilleux. Mais l'Homme ne sait pas l'utiliser comme il le faudrait. C'est lorsque l'ADN est épuisé qu'il rejoint la lumière ou la nuit. L'ADN n'est pas simplement un simple code, une simple architecture, c'est la vie, la relation avec Dieu. C'est Dieu qui l'a créée. Le Jardin d'Eden n'est pas ce qu'on vous apprend. C'est le Paradis sur Terre que vous avez abîmé, détruit au profit de choses matérielles qui vous amèneront à votre perte »

« Des guerres il y aura sur les lieux saints qui autrefois étaient bénis. Le croissant cachera l'étoile et

ce sera le début d'une longue nuit. Mais après il y aura d'autres fléaux, des disettes, des maladies. Les peuples se déchireront pour trouver leur nourriture, il faudra se cacher pour éviter la colère, colère de feu et d'étoiles. Nous ne t'en dirons pas plus ce soir sur l'avenir incertain. De mauvaises vibrations sont en chemin et elles croiseront celui de l'Homme »

« Nous sommes contents de tes écritures, fais partager ce que tu écris. Tu vois, tu commences à écrire un livre. Continue, nous sommes là. Relâche ton stylo... Enormes possibilités en toi, ne l'oublie pas. Nous sommes près de toi pour te le rappeler. Oui nous te contacterons tous les soirs, c'est bien, c'est ainsi que tu progresses »

« Nous te dirons une autre fois l'avenir de la France, mais tu devras rester discret et ne pas dévoiler tant que tu n'auras pas été autorisé, même pas à ta famille. Nous te souhaitons une bonne nuit ».

Le 28 novembre 2013,

Ce soir, la conversation avec mes Guides sera courte, elle ne durera que 10 minutes.

« Bonsoir Jean-Pierre, nous aussi nous t'attendions... Notre enseignement te suffit. Viens avec nous... »

Je demande à mes Guides sur l'avenir de la France.

« Tu sauras à temps l'avenir de la France, ne

t'inquiète pas, tu as une autre mission à réaliser. Mission remplie d'amour et de lumière... »

« Tu as moins mal au poignet, à la main maintenant. C'est agréable d'écrire. Nous n'allons pas te dire autre chose. Repose-toi, nous veillons sur toi et ta famille. Tu as une belle famille. Nous passerons bientôt aux choses sérieuses. Tu seras contacté bientôt Bonne nuit »

Le 30 novembre 2013

« Enfin tu te mets à écrire, nous t'attendions. Oui note-le, ne te crispe pas sur ta main. Nous sommes toujours là. C'est normal de prendre quelque repos entre les écritures... Nous reprendrons un autre jour. Nous te souhaitons une bonne nuit »

Le 3 décembre 2013.

« Bonsoir Jean-Pierre... Tu as eu le message des Hathor, il est puissant. Attendez-vous Humains à de terribles changements, changements profonds de votre civilisation. L'avenir sera spirituel. Il y aura des événements que seuls vous comprendrez mais il sera trop tard... »

Je demande à mes Guides si le canal est protégé.

« Oui le canal est protégé, tu n'as rien à craindre, tu as fait ce qu'il faut. Ne te laisse pas distraire par les bruits de ce soir, ce n'est pas grave, nous sommes à tes côtés »

Je demande à mes guides si ma mission se passe bien.

« Oui, ta mission se passe bien, maintenant continue à faire tes écritures pour les gens. Fais un feu dans la cheminée le 24 décembre au soir, il vous sera de bonne énergie et salutaire. Il symbolisera le renouveau et la fin d'une période. La nouvelle année commencera, bonne année meilleure que 2013. Beaucoup de changements énergétiques viendront avec la nouvelle année. Mais ce sera bon pour l'Homme, pour les hommes qui écouteront, recevront des messages salutaires et bienfaisants »

La conversation s'est interrompue et aussitôt je demande à mes Guides s'ils sont partis.

« Non, nous sommes toujours prêts de toi. Nous te regardons écrire. Priez, priez tous ensemble, cela est bon. Tant de misère, de pleurs sont sur Terre »

« Attahar »

Attahar est le nom de mon Guide masculin. C'est la première fois qu'il signe.

Le 5 décembre 2013.

Depuis un petit moment j'ai des frissons, des vibrations dans tout mon corps. Et surtout l'envie d'écrire. Je vois passer une forme blanche, une aura, sur le mur. Les frissons continueront jusqu'à la fin de la conversation.

« Bonsoir Jean-Pierre, nous sommes contents

d'être avec toi.... C'est vrai, l'année nouvelle sera dure pour l'Humanité. Grands tremblements viendront, des pleurs, de la misère, de la faim, les peuples seront blessés au fond de leur âme, grande tristesse, de la nuit pendant longtemps. Quelqu'un veut te parler... Non, nous sommes désolé il est reparti. Il reviendra te parler plus tard »

Mes Guides poursuivent.

« Maître Jésus est l'étoile, le Guide spirituel, le Gardien de ce qui est, et qui le demeure pour l'éternité. Il est grand, grand par sa force et son âme. Il a été, Il est et continue d'être. C'est comme un phare pour vous tous, Il est grand et bon. Grand respect vous lui devez. Lorsque vous vous blessez, c'est Lui que vous blessez. Depuis longtemps, son Eglise s'est détournée de Lui. Au lieu de faire le bien, elle a été corrompue par le matériel. Ses représentants se sont comportés et continuent à se comporter non pas à l'image de Jésus. Elle a manqué sa mission qui était de faire le bien. Ses représentants sont sur la Terre pour aider les âmes, les aider à grandir. Mais au lieu de cela, ils se sont pervertis. C'est pourquoi nous te le disons, Dieu enverra son Ange salvateur pour délivrer les hommes de son emprise. Aujourd'hui, elle ne sait plus agir, comment faire pour se racheter »

Un message court me fut délivré avec une forte intensité.

« Des malheurs arrivent, mais c'est pour le bien des hommes, lumière aveuglante qui se verra à des